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パブリック・コメントの実施結果について 

 

１ パブリック・コメントの実施概要 

⑴ 実施した政策等  第2期大垣市障がい者総合支援プラン（素案） 

⑵ 実施期間     令和5年12月16日（土）～令和6年1月15日（月） 

⑶ 実施方法     「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの 

⑷ 意見提出者数    9人 

⑸ 意見提出件数    13件（提案・意見：10件、賛同：3件） 

 

２ 第2期大垣市障がい者総合支援プラン（素案）に係る意見の概要等について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

1 市の広報等について、電話番号の記

載があるが、難聴者であるため電話が

できない。FAX番号を追記してほしい。 

P60「基本施策55 行政サービス等に

おける配慮」において記載があります

ように、障害者差別解消法に基づく市

職員対応要領を周知し、情報提供時や

イベント案内時にはFAX番号等の記載

に配慮するなど、障がいのある人への

合理的配慮※1の徹底を図ってまいりま

す。 

2 視覚障がい者のためのガイドヘルパ

ーが不足している。ガイドヘルパーの

確保や養成講座の開催などに取り組ん

でほしい。 

P69「基本施策82 福祉人材の確保」

において記載がありますように、障が

い福祉分野で働く人材の確保やスキル

アップに向けた専門研修機会の提供を

推進してまいります。 

3 「資料編」の用語解説について、そ

の用語がどのページに記載されている

のかを明記してほしい。 

P106以降の用語解説において、各用

語が記載されているページ番号を追記

します。 

※１ 行政機関等及び事業者が、その事務・事業を行うにあたり、障がいのある人から社会的障壁

の除去を必要とする旨の意思の表明があった場合に、障がいのある人の権利利益を侵害する

こととならないよう、社会的障壁を除去するための必要かつ合理的な取り組みであり、その

実施に伴う負担が過重でないもの。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

4  障害児相談支援事業所であっても

「介護」に比重を置く事業所が多い。

子どもや現場のことをよく知っている

「小児」を専門にする障害児相談支援

事業所を確保してほしい。 

 P47「基本施策4 自立支援協議会の充

実」において記載がありますように、

障がい者の暮らしを支える協議会の専

門部会における研修や事例検討、毎月

実施する相談支援事業所連絡会等を通

じて情報共有し、障害児相談支援事業

所における支援の質の向上を図ってま

いります。 

5  施設入所者の地域移行は容易ではな

く、入所待機者も多数いる状況にある

ため、国が示す目標に合わせて入所者

数を減らすのではなく、現状を維持し

てもらいたい。 

P73「成果目標1-2 令和8年度末の施

設入所者数」の目標値につきましては、

県の計画における同目標値が、最近、

現状維持で検討されていることなどか

ら、本市における施設入所者数の目標

値を、令和4年度末の施設入所者数の現

状維持に変更します。 

6 日中一時支援サービスについて、重

度の障がいのある方、医療的ケアが必

要な方、強度行動障がいのある方など

の受け入れを事業所に働きかけるだけ

でなく、財政面の支援や医療従事者な

どの支援員の配置など、施設側が受け

入れしやすいような支援が必要であ

る。 

P74「成果目標3 地域生活支援拠点等

の確保と機能の充実」に掲げる、支援

実績等を踏まえた関係機関との運用状

況の検証の場において、今回頂いたご

意見も参考にしながら、具体的な支援

策について検討してまいります。 

7  担当課名の表記について「学校教育

課」「社会教育スポーツ課」とあるが、

大垣市教育委員会事務局の組織である

ため、組織記載の明確化を望む。 

P47以降に記載のある各施策の担当

部署につきましては、本市の他計画と

同様に、部局名は省略し、担当課名を

掲載します。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

8  公共交通機関を利用する際の支援と

あるが、現在の公共交通機関そのもの

が充実していないため、必要なライフ

ライン＝公共交通として、施策（予算）

を検討するような記載を望む。 

P58「基本施策46 移動支援の充実」

において記載がありますように、公共

交通機関の利用支援を行うとともに、

持続可能な公共交通のあり方をまとめ

た「大垣市地域公共交通網形成計画」

に基づき、公共交通の維持・活性化に

取り組んでまいります。 

9  学校施設のトイレ洋式化の進捗が遅

滞していることについて、名実が伴う

ようにするべきと考える。 

P63「基本施策59 学校施設のバリア

フリー化の推進」において記載があり

ますように、トイレ洋式化を含めた学

校施設のバリアフリー化を推進してま

いります。 

10 各項目についても、聞こえ良い文章

を書くだけでなく、名実が伴うような

施策（予算）を考え、議会に諮るべき

と考える。 

P10「2 計画の推進、進捗管理」にお

いて記載がありますように、本プラン

の進捗状況について、毎年、点検・評

価を実施し、その結果をもとに必要な

見直しを行い、より充実した施策とな

るよう取り組んでまいります。 

11～13 本プラン（素案）に賛同する。 ― 

※提出いただいたご意見は、趣旨を損なわない程度に要約しました。 


